

みなさん、進級おめでとうございます。

2年生、3年生へとそれぞれ進級し、皆さんは、今何を感じ、どのようなことを考えていますか？

「今年度は、こんなことを頑張りたい」「今年度こそは、これを出していきたい」という、意気込みを持っているのではないのでしょうか。

新型コロナウイルス感染症の影響の中、まだまだ制限されていますが、4月は新たなスタートの時です。

この4月は、自分を**変える（チェンジ）**ことができる時です。さらに、自分の殻を破り、新しい自分を見つけるために、さまざまなことに**挑戦（チャレンジ）**して欲しいと思います。

チェンジできるのもチャレンジできるのも、大事なことは**目標**です。

目標がはっきりしていればいるほど努力できます。

そして大事なことは目標を口に出すことです。

今日、しっかりと自分の目標を定めて下さい。

3年生はこの1年に行う全てのことが、中学校生活の最後になります。それは、行事など特別な事だけではなく、授業を中心とする日々の生活そのものが、3年間のまとめになると言うことです。

この1年間、進路開拓に向けて、日々の生活を充実させ、一つ一つを積み重ねていくことの結果が来年の3月にあらわれます。

2年生も、この1年間の頑張りが来年に繋がってきます。

2年生で手を抜いた人が、3年生になってぐーんと成長するなんて有り得ません。勉強も部活も一緒です。

後輩に好かれる、**仲間**に好かれる人になって下さい。

二川中スローガンは

「**勇気をもって前へ・高め合う**」です。

その第一歩は「**挨拶**」です。

大きな声でしっかりと「あいさつ」をすることを心がけてください。心が素直な人は、さわやかな挨拶ができます。大きな声で挨拶をすると「心がまっすぐになります。」

今日から始まる令和4年度。

そして新たな「令和」の時代を

みなさんと共に頑張っていきましょう。